

Künstliche Hüfte getestet

Überwältigend war am Mittwoch wieder die Resonanz zum gemeinsamen Gesundheitsforum des Klinikums Bad Salzungen und der beiden Heimatzeitungen Südthüringer Zeitung und Freies Wort. Bei der Gesundheitsmesse im Foyer des Klinikums konnten die Besucher zuvor eine moderne Hüftgelenksprothese anfragen, Material prüfen und die Funktionsfähigkeit testen. Heiko Goede zeigte physiotherapeutische Behandlungsmöglichkeiten bei Hüftgelenksarthrose (Foto). Danach informierten die Referenten, welche Möglichkeiten es gibt, wenn die Hüfte verschlissenen ist und Schmerzen bereitet.

wei/Foto: Heiko Matz

